

Concepcion, 19 de Julio de 1955.-

Señor  
Dr. Mario Altamirano Orrego  
College of Physicians and Surgeons  
Columbia University  
NEW YORK, N.Y.-

Estimado colega:

Muy probablemente al recibo de esta Ud. deba haber recibido ya de la M.K. Kellogg Foundation una carta en que le plantean el asunto que a mí me mueve a escribirle.

Se trata de lo siguiente:

Incidentes desgraciados hicieron - que la Universidad de Concepción aceptara la renuncia indeclinable que presentaron el profesor de Fisiología Dr. Bruno Günther y todos sus ayudantes hace un par de meses. No es el momento que le explique los pormenores ingratos de todo este asunto aún -- cuando me temo que ya le hayan hecho llegar la noticia perfectamente aderezada. Sólo quiero asegurarle que en ello no va envuelta ni una tesis en cuanto a la enseñanza médica o a las actividades de investigación, sino sencillamente un acto de elemental defensa de la Universidad frente a un grupo que falló en un descabellado intento y que, despechado por su fracaso, se ha lanzado posteriormente en una campaña inmundada de mentiras y difamación a través de la prensa amarilla de Santiago.

Pero eso no es lo que me interesa, - sino preguntarle a Ud. si estaría dispuesto a acoger el ofrecimiento de venirse a dirigir el Instituto de Fisiología y a enseñar el ramo en Concepción.

No sé si Ud. estará informado, pero nuestro Instituto de Fisiología goza merecida fama de estar muy bien montado y dotado, tanto porque el edificio es nuevo y ad-hoc como porque la Fundación Kellogg y la Universidad unieron sus esfuerzos para hacer de él algo bueno. Tiene 7 Ayudantes de tiempo completo y un presupuesto suficiente. Para completar el cuadro le agregaré que la Universidad tiene un organismo semi-autónomo que se llama Consejo de

SERVICIOS DE BENEFICENCIA  
Y ASISTENCIA SOCIAL  
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION  
SERVICIO DE CIRUGIA  
JEFE Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

Investigación Científica, cuyo Directorio está integrado por profesores y que dispone de abundantes fondos para financiar proyectos de investigación. Günther, he de agregarle, obtuvo en los tres últimos años, más de cuatro millones de pesos de ese fondo.

Deliberadamente nos hemos abstenido hasta hoy de ofrecer a nadie este puesto, porque hemos creído que era mejor buscar con tranquilidad. Por el resto del año las clases se van a dictar gracias a la ayuda del grupo de la Católica, de manera que tenemos seis meses por delante.

Como la Fundación Kellogg tiene especial interés en el Instituto, no hemos querido dar ningún paso sin que allí lo sepan. Dentro de ese mismo espíritu, lo primero que hicimos fué pedirles a ellos consejo. Aún cuando no he tenido noticias tuyas recientemente, entiendo que están preocupados del asunto. Por carta reciente le he insinuado su nombre al Dr. Horning.

Oportunamente pensamos en Ud., de quien teníamos muy buenas informaciones, pero se nos dijo que había Ud. manifestado no volvería a Chile. Pero hace una semana, por la gente de la Católica, hemos sabido que consideraría la idea de volver y nos apresuramos a preguntarle si quería venirse a trabajar con nosotros.

En cuanto a la situación económica, es la que corresponde a 7 horas de Estatuto más las asignaciones de rigor. A pesar de que aquí la vida está cara, con esa plata se puede vivir bastante bien.

Demás está que le diga que tendré el mayor placer en proporcionarle cualquier otra información que Ud. desee, así como querría saber lo que Ud. quiera plantearme como condición para venirse.

Créame, por último, estimado colega, que tendríamos sumo interés en que un hombre de las condiciones y capacidad de Ud. viniera a colaborar con nosotros en las labores de la enseñanza y la in-

SERVICIO NACIONAL DE SALUD

~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~  
~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA

JEFE Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

vestigación, para las cuales hay aquí muchísimo campo. Estamos también interesados en tener una facultad joven, progresista e inquieta que contribuya a remover un poco el ambiente bastante confuso y estagnado de nuestra enseñanza médica.

Sin más y esperando su grata -  
respuesta, lo saluda muy atentamente,

Ignacio González G.

BIBLIOTECAS UdeC